

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang**

Indonesia merupakan suatu negara yang memiliki keanekaragaman hayati, flora, fauna dan juga potensi wisata yang sangat banyak. Sector pariwisata menjadi pemberi devisa terbesar untuk Indonesia. Kemajuan sector pariwisata mampu memberikan dampak positif perekonomian di negara ini. Selain perekonomian, wisata yang ada di Indonesia semakin dikenal oleh public luas.

Kota Bandar Lampung merupakan salah satu kota yang berada di Pulau Sumatra. Memiliki banyak potensi wisata yang menarik. Selain itu, kuliner yang tersedia juga beragam. Potensi wisata yang dimiliki seperti wisata alam, wisata budaya, wisata kuliner dan lainnya. Kota yang ramai akan penduduk dan pertumbuhan perekonomian yang sangat pesat. Sebagian penduduknya bekerja ppada bidang jasa, industry dan perdagangan.

Salah satu destinasi wisata yang ada di Bandar Lampung yaitu Taman Wisata Lembah Hijau yang merupakan wisata unggulan. Selain menawarkan potensi alam yang bagus, di sana juga ada waterboom, terdapat banyak wahana yang disukai oleh anak-anak hingga usia dewasa. Taman satwa disana juga terawat dengan baik.

Semenjak adanya pandemic Covid-19 menyebabkan destinasi wisata ini tutup guna mencegah penyebaran virus covid-19. Khususnya di Taman Wisata Lembah Hijau Bandar Lampung. Dengan aadanya masalah tersebut

penulis membuat judul “Strategi Pengembangan Taman Wisata Lembah Hijau Tanjung Karang Bandar Lampung Pada Masa Pandemi Covid-19”

## **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan pembahasan pada latar belakang diatas, penulis merumuskan beberapa permasalahan yang dapat dijadikan sebagai perumusan masalah pada penelitian ini, yaitu :

1. Bagaimana strategi pengembangan obyek wisata Taman Wisata Lembah Hijau?.
2. Bagaimana peran masyarakat dalam pengembangan obyek wisata Taman Wisata Lembah Hijau?.
3. Bagaimana peran pemerintah dalam pengembangan obyek wisata Taman Wisata Lembah Hijau pada era pandemic Covid-19?.

## **C. Tujuan Penelitian**

Adapun tujuan penelitian ini, sebagai berikut :

1. Mengetahui peran masyarakat dalam pengembangan obyek wisata Taman Wisata Lembah Hijau.
2. Mengetahui peran pemerintah dalam pengembangan obyek wisata Taman Wisata Lembah Hijau pada era pandemi Covid-19.
3. Mengetahui strategi pengembangan obyek wisata Taman Wisata Lembah Hijau.

#### **D. Manfaat Penelitian**

Adanya penelitian ini diharapkan mampu memberikan manfaat bagi semua pihak yang terlibat, baik bagi pemerintah, STIPRAM, masyarakat, pengelola maupun penulis serta pembaca sebagai berikut :

##### **1. Bagi Pemerintah**

Sebagai bahan masukkan dalam pengembangan pariwisata sector Taman Wisata Lembah Hijau. Mempermudah pemerintah dalam menganalisis pokok permasalahan yang ada di obyek wisata tersebut.

##### **2. Bagi STIPRAM**

Agar dapat dijadikan sebagai referensi pustaka bagi mahasiswa yang memerlukan dengan bijak. Sebagai sarana informasi mengenai daya tarik Taman Wisata Lembah Hijau.

##### **3. Bagi Masyarakat**

Memberikan pengetahuan mengenai pentingnya pengembangan pariwisata guna memberikan keuntungan untuk masyarakat serta menumbuhkan kesadaran pentingnya strategi pengembangan yang tepat pada masa pandemic Covid-19.

##### **4. Bagi Penulis**

Dapat memberikan ilmu pengetahuan mengenai strategi pengembangan pariwisata yang baik serta menumbuhkan sikap cermat dalam menerapkan ilmu pariwisata di lapangan.

## **E. Ruang Lingkup Penelitian**

Penulis menentukan wawancara dengan 100 informan yang meliputi wisatawan, masyarakat, pengelola, serta Dinas Pariwisata. Penelitian ini memfokuskan pada kualitas layanan, keamanan, keselamatan dan kebersihan serta penggunaan media social untuk promosi. Semua indikator tersebut dikaitkan dengan kondisi yang sekarang pada keselamatan dan keamanan di tengah pandemic Covid-19.

## **F. Linieritas Tema Penelitian**

Linearitas penelitian yang penulis gunakan adalah tentang aspek destinasi agar linier dengan yang telah ditulis di jurnal sebelumnya yang berkaitan dengan tema destinasi. Jurnal Ilmiah *Domestic Case Study* yang berjudul “Pesona Objek Wisata Taman Sari Sebagai Warisan Budaya Di Yogyakarta” dan *Foreign Case Study* yang berjudul “*Lego and Themepark* Sebagai Destinasi Wisata Hiburan Di Malaysia”. Sehingga dalam penulisan Artikel Ilmiah ini penulis menggunakan tema destinasi, supaya penulis dapat menyimpulkan adanya keterkaitan atau hubungan dalam membahas permasalahan yang akan diteliti, sehingga penulisan Artikel Ilmiah ini tetap menyangkut dalam pembahasan aspek destinasi wisata dengan judul “Strategi Pengembangan Taman Wisata Lembah Hijau Tanjung Karang Bandar Lampung Pada Masa Pandemi Covid-19”.

## **G. Sistematika Penulisan**

### **BAB I PENDAHULUAN**

Bab ini berisikan uraian tentang latar belakang, rumusan masalah, tujuan penelitian, manfaat penelitian, ruang lingkup penelitian, linieritas tema penelitian dan termasuk sistematika penulisan.

### **BAB II KAJIAN LITERATUR DAN KAJIAN TEORI**

Dalam bab ini menjelaskan tentang teori-teori yang dipakai oleh penulis dalam pembuatan artikel ilmiah yang memuat tentang pengertian pariwisata, pengertian wisatawan, pengertian destinasi wisata, pengertian promosi, pengertian virus Covid-19.

### **BAB III METODOLOGI DATA**

Bab ini menjelaskan tentang metodologi terkait dengan pengembangan data yang terdiri dari kerangka pemikiran, analisis SWOT, waktu dan obyek penelitian, lokasi, penetapan populasi dan sampel, sumber data, teknik pengumpulan data, pengolahan data dan teknik analisis data.